

Die Hubert Inglin Transporte GmbH fühlt sich der Umwelt verpflichtet

Kloten, 16. Mai 2012

Aktiver Umweltschutz ist für Hubert Inglin keine blosse Theorie, sondern eine moralische Verpflichtung an eine aktive Umweltschutzpolitik. Aus diesem Grund wurde bei der letzten Fahrzeugevaluation sehr stark auf ein sauberes und möglichst umweltfreundliches Nutzfahrzeuge geachtet. So konnte bei der Scania Schweiz AG in Kloten ein neuer Scania R440 LB 6x2*4 in Bestellung gegeben werden.

Noch keine zwanzig Jahre ist es her, als Hubert Inglin als Vertragsfahrer mit einem Anhängerzug den Schritt in die Selbständigkeit wagte. Dank seriöser Arbeitsauffassung, zufriedenen Kunden und vollen Auftragsbücher konnte schon bald ein zweites Fahrzeug angeschafft werden. Im Jahr 2001, rund acht Jahre nach dem Start in die Selbständigkeit, umfasste der Fuhrpark von Hubert Inglin bereits fünf Fahrzeuge. Dies war dann auch der Zeitpunkt, in welcher aus einer Einzelfirma die Hubert Inglin Transporte GmbH gegründet wurde. Doch wer nun dachte dass Hubert Inglin am Ziel seiner Träume angekommen sei, wurde schon bald eines besseren belehrt. Im Jahre 2004 konnte zusammen mit der Häfliger AG Autokranbetriebe in Mettmenstetten ein neues Werksgebäude bezogen werden. Auch der Fuhrpark stieg über die letzten weiteren Jahre kontinuierlich an und umfasst heute neun Fahrzeuge.

Scania R440 LB 6x2*4

Beim neuen Fahrzeug im Fuhrpark der Hubert Inglin Transporte GmbH handelt es sich um einen Scania aus der R-Baureihe mit einem Reihen-Sechs-Zylindermotor mit 440 PS. Dank kompaktem und dennoch geräumigen CR16 Fahrerhaus konnte der Aufbau mitsamt Frontkran sehr nahe an das Fahrerhaus gebaut werden. Dank Ruheausrüstung und Vorhänge vor der Frontscheibe kann sich der Fahrer für eine Ruhepause auch einmal etwas „zurückziehen“ und neue Energie für die nächsten Aufträge tanken. Damit Lieferscheine und weiteres Material in der Kabine ordentlich verstaut werden können, steht dem Fahrer vor der Rückwand ein geräumiger Stauraum mit Kühlfach zur Verfügung. Passend für die Transportaufgaben verfügt das neue Fahrzeug über eine Luftfederung an

*Scania Schweiz AG
Steinackerstrasse 57
CH-8302 Kloten*

*Bei Rückfragen:
Tobias Schönenberger
Leiter Marketing / PR
Tel. +41 (0)44 800 13 64
tobias.schoenenberger@scania.ch
www.scania.ch*



allen drei Achsen. Die dritte Achse kann bei Nichtbedarf abgeboben und für eine bessere Wendigkeit ist diese zudem lenkbar.

Kloten, 16. Mai 2012

Euro 6 – Der Umwelt zu Liebe

Bei der Evaluation für das neue Fahrzeug war es Hubert Inglin sehr wichtig, nicht nur auf den Preis zu achten, sondern auch den Aspekt der Umwelt mit in Betracht zu ziehen. Als dann bekannt war, dass Scania bereits ein Fahrzeug mit einem Euro-6-Motor liefern kann, war für „Hubi“ Inglin klar, dass sein neues Fahrzeug einen solchen Motor bekommen soll. Schon bei der Einladung zur offiziellen Fahrzeugübergabe mit kleinem Firmenfest spürte man die Freude im „ehrgeizigen Transportunternehmen“ auf den gefällten Entscheid über das neue Fahrzeug im Fuhrpark. So ist der Stolz von Hubert Inglin, einer der ersten Transportunternehmer in der Schweiz zu sein, der bereits einen Euro-6-Lastwagen in seinem Fuhrpark hat, durchaus berechtigt. Denn auch der Gesetzgeber schreibt diese neue Euro-Klasse erst in rund zwei Jahren vor.

Brücke und Kran von der Firma Hodel Betriebe AG in Grosswangen

Das neue Fahrzeug wurde in extremtiefbauweise konstruiert und kann als normales Brückenfahrzeug wie auch als BDF, Container Fahrzeug verwendet werden. Mit einer Fahrstellung von unter 1'050 mm können Materialien, Elemente von fast 3 m Höhe transportiert werden. Hinter dem Fahrerhaus wurde ein 25 m/t EFFER Kran der neusten Generation in das Fahrzeugkonzept integriert. Mit einer hydraulischen Reichweite von 16.95 m kann der Kran noch 950 kg heben. Der Kran verfügt über alle Finessen die sonst nur bei Grosskränen zum Einsatz kommen. Endlosschwenkwerk, Überknick sowie der leicht und zugleich hochfeste Weldom 1300. Somit besitzt das Fahrzeug eine Nutzlast von über 10,5 Tonnen.

SCANIA – King of the Road

Scania Schweiz AG
Steinackerstrasse 57
CH-8302 Kloten

Bei Rückfragen:
Tobias Schönenberger
Leiter Marketing / PR
Tel. +41 (0)44 800 13 64
tobias.schoenenberger@scania.ch
www.scania.ch



Kloten, 16. Mai 2012

Scania Schweiz AG
Steinackerstrasse 57
CH-8302 Kloten

Bei Rückfragen:
Tobias Schönenberger
Leiter Marketing / PR
Tel. +41 (0)44 800 13 64
tobias.schoenenberger@scania.ch
www.scania.ch